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日才举行的中国

赛!从
&*

月
&(

日开始
#$%

就大张旗鼓地做着赛前"热

身#!

2343 5 #$%

二对二挑战

赛全国总决赛吸引了
#$%

二号人物$全球业务总裁海

蒂%尤伯罗斯到场观战!醉

翁之意显然是为
#$%

中国

赛进行赛前预热& '我们希

望带来更多的
#$%

元素 !

而不是仅仅一场中国赛& (

海蒂的这一说法也透露着

这样一个信息 )

#$%

进军

中国市场将是全方位的&

#$%

球迷巡游队和骑

士队吉祥物和球迷的互动

表演 !

2343 5 #$%

二对二挑

战赛全国总决赛的冠军将获

得在家乡修缮一块篮球场!

#$%

'关怀行动#对民工小学

进行捐助 ! 这些都在表明

#$%

在中国正在博得人们的

更多好感!

#$%

在全球范围内

的良好形象也使得他们在这

方面有着高人一筹的优势&

但是! 要想
#$%

扎根

中国! 不可能一蹴而就!而

是需要相当长的时间来和

中国篮协商谈和合作&前天

在上海举行的篮球高峰论

坛上!中国篮协常务副主席

李元伟表示)'欢迎
#$%

进

入中国市场! 只要能双赢!

我们就愿意合作& #而海蒂

女士马上接腔)'我们与中

国篮协的合作肯定会从双

赢的目标去考虑& #在另外

一个场合!

#$%

总裁大卫%

斯特恩表示! 希望
#$%

成

为中国民众社区生活的一

部分!

#$%

在倡导一种健康

的生活方式&

! ! ! !

今年的
#$%

中国赛没

有
/**1

年
#$%

首次进行

中国赛时那么热了&

(

年前的
#$%

中国赛!

情景异常火爆 ! 有报道为

证!当时的球迷拿着铺盖在

购票点前排起几百米的'长

龙#! 火箭队下榻的酒店戒

备森严!但是却被媒体和铁

杆球迷紧紧包围!为的是能

一睹姚明和火箭队其他球

星们的风采&

而现如今!骑士和魔术

队的比赛门票销售情况虽

然良好!但是已经不见昔日

排长龙买票的火爆场面!国

内球迷!特别是在青少年球

迷篮球素质提高很快的情

况下 !球迷对于
#$%

降落

中国显得更加理性& 两支

队伍下榻的位于南京路的

波特曼酒店周围 ! 除了少

数球迷偶尔出现 ! 希望得

到詹姆斯等球星的签名

外! 并没有出现大规模的

球迷追捧现象 ! 而在中国

赛还没开始的前两天 !国

内媒体也不像
/**1

年的

火箭和国王队来上海时那

么 '热情 #!大家更关心的

话题不是这次的中国赛 !

而是
#$%

下一步将如何

扩大中国的篮球市场 & 当

然! 缺失姚明可能是球迷

不过分热捧今年的中国赛

的 一 个 因 素 ! 但是正如

#$%

总裁斯特恩所说的那

样)'中国的球迷非常专业!

他们都想看到精彩绝伦的比

赛!而不是非得看姚明不可&

这样也会让姚明轻松一些& #

晚报记者 秦明伟 上海报道
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